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（2010・1・15） （禁煙例会）第１８６０例会 報告
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．出席 ％表彰、誕生・結婚祝い100
４．会長報告
５．幹事報告
６．乾 杯

７．食 事
８．委員会報告
９．クラブフォーラム

１０．点 鐘
１１．ロータリーソング

◆出席 ％表彰１００

〈 〉１ 年
小林惠司君

〈 〉７ 年
符波明道君

〈 年〉２０
井本上輔君

◆誕生祝い

金子福松君、 近藤幸利君、 江原利夫君、
矢野 亨君、 津久井正義君

◆結婚祝い

坪井良行君

下井田会長◆会長報告
１．栃尾ＲＣ様から 月 日(金･土)に訪問したいと４ ２～３

ご連絡をいただきました。これから関係各位と相談
してスケジュールの詳細を計画したいと思います。

近藤副幹事◆幹事報告
。◇本日は禁煙例会ですのでご協力をお願いいたします

◇ロータリーの友１月号を配布いたしました。
(各テーブルに配布)◇ハイライトよねやま119が配信されました。

地区大会報告書(ＤＶＤ入り)が登録者数届いております。◇
◇ライラ研修報告書 が届いております。(５冊)
◇忘年家族会の写真を該当者に配布いたしました。
◇例会変更のお知らせ

桐生赤城ＲＣ 2/9 沼田中央ＲＣ 2/11(休)
◇クラブ会報が到着しています

足利ＲＣ 12/4､12/11､12/18､12/25
栃尾ＲＣ 9/8～12/23 渋川ＲＣ 7/2～12/17

江原会長ノミニー◆乾 杯
今年初めて事務所に行きましたら

福寿草の花が咲いていました。新聞
紙上ではロウバイ等が春の便りを告
げております。春は黄色から来るの
かなと感じました。

また、 後の桜が咲く頃、栃７７日
尾の皆様がみえて下さるそうです。

万葉歌に『いはばしる垂水の上のさわらびの萌え出
る春になりにけるかも』という歌があります。人生
の春と時の春を健康で居られれば良いなと思ってお
ります。それではご参会の皆様のご健勝と桐生西Ｒ

!!Ｃの発展を祈念いたしまして、乾杯
１０１０キロカロリー◆食事メニュー

サーモンの有馬煮、柚子風味のなます、白飯、
お雑煮、香の物、一口あんみつ

◆委員会報告
稲森ＳＡＡ□ＳＡＡ

１ １５ （１月今日 月 日は小正月です。小正月は大正月
に忙しく立ち働く女性達を労うという意味から、１日）

女正月とも呼ばれております。会員の皆さん、奥様
やご家族皆様に深く思いをいたしながら雑煮の餅を
お召し上がり下さい。尚、特別メニューにご協力頂

。いているプリオのスタッフの皆様に感謝いたします
花房委員長□出席委員会

総数 名（免除者 名の内 名出席の為 を除く）４９ ９ ５ ４名
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４５ ３５
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桐生西ロータリークラブ

欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１０ ２ ８２．２２
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者 名）９３．４８ ３

石川委員長□ニコニコＢＯＸ委員会
誕生祝をいただいて､喜寿になりました 金子君

稲森君クラブフォーラムで発表される皆さんご苦労様です
前原委員□ロータリー財団委員会

誕生祝をいただいて 金子君
稲森君クラブフォーラムで発表される皆さんご苦労様です

事務所の福寿草が咲きました 江原君
委員長□米山奨学委員会 舩戸

誕生祝をいただいて 金子君、江原君
稲森君クラブフォーラムで発表される皆さんご苦労様です

◆クラブフォーラム

前期の活動報告並びに後期の活動計画

会 長

下井田秀一君

ジョン･ケニーＲＩ会長の『ロータリーの未来はあな
たの手の中に』というテーマのもと、今年度がスタート
致しました。そこで、桐生西ＲＣの重点目標を４つ掲げ
ました。

ロータリアンとしての誇りと尊敬。１．
出席して親睦を深めましょう。２．
桐生西ＲＣの奉仕活動の歴史を再認識して３．

更に進化･発展させましょう。
コミュニケーションを大切にしましょう。４．

先ず、１番目ですが、未だ途中でございますので、そ
のお気持ちをより強めていただきたいと思います。

２番目の出席ですが、半年を過ぎましての我がクラブ
の出席率が ％でした。目標の ％以上という目標９１.８ ９０
をお陰様で達成しております。 月 日の ％出席１１ １３ １００
例会も成功致しました。関係各位のご協力に心から御礼
申し上げますと共に、 回目の 月 日の ％出席例２ ２ １９ １００
会にも、再度ご協力をお願い申し上げます。

下期は地区の大きな行事も無く、クラブの内部充実に
努める期間になろうかと思います。そこで３番目の、当
クラブの奉仕活動を再確認し、皆様の英知を集結して進
化･発展するよう注力したいと考えております。

上期の奉仕活動として、 月 日に早朝清掃を行い、９ ２５
１０ １６大切な月桂樹の成長を見守る事が出来ました。 月

日には施設優良職員表彰を行い、第１回目にお話頂いた
施設長さんの体験談を再びお聴きして、毎年行っている
この事業の意義を理解して戴けたことと思います。また

月には姉妹クラブのマンダルヨンＲＣを訪問して、１１
ＷＣＳを実施いたしました。 月 日は忘年家族会を１２ ２５
開催し、大勢のご参加を得て大成功致しました。

この辺が恒例化している、また今後も大切に実施して
いく前半の奉仕活動かと思います。加えて地区補助金に
高津戸荘への健康器具贈呈事業の申請を済ませておりま
す。関係各位のお骨折りにより実現出来るであろうと思
っております。

後半は、 月にタイ･チェンマイでのＷＣＳの贈呈式２
。に 名を越すメンバーで訪問する事になっております１０

また、 月 日は高津戸荘の職場訪問を予定しておりま３ １９
す。訪問先を高津戸荘に決めましたのは、当クラブの奉

仕活動の歴史に深く関わっている場所にもかかわらず、
高津戸荘を訪問した事のない会員が結構いらっしゃるか
らです。これこそ冒頭で述べました、我がクラブの奉仕
活動の歴史を再確認して、進化発展しながら守って行く
べき事業であると思います。

事業発足の経緯や歴史、守ってこられた先輩方の心を
正しく認識した上で、今後の活動の方向性を出して行け
ればと考えております。その為のクラブフォーラムを４
月以降の例会で行い、更に桐生西ＲＣの奉仕活動の小冊
子を作成したいと計画しております。これが上手くまと
まりますと長期計画の策定に繋がって行くと思います。

４番目のコミュニケーションを大切には、進行の不手
際等もありますが、諸活動の中身を濃くご理解頂く意味
においては目的を達成していると自負しております。

数値目標につきましては、ただ一つ、会員純増１名と
するところ、現時点で 名となっておます。私の不徳－３
の致すところでございますが、皆様にご協力頂きながら
目標達成出来ますよう、努めて参りたいと思います。

会員組織委員長

家住慧路君

【前期活動報告】
会員組織委員会は、会員増強、ロータリー情報委員会を

、 。統括する委員会ですので 合わせて報告させて頂きます
会員組織委員会として、独自の事業、関係委員会との

話し合いの場等、特に持てませんでした。
会員増強委員会は、塚本委員長を中心として、下井田

会長、向田幹事、増強委員、会員の皆様に努力して頂き
ましたが、新会員の入会は果たせませんでした。小野満
一郎さん、鈴木理之さんがお亡くなりになり、藤田宗次
郎さんが健康の為に退会されました。会員数が 名を５０

、 、割り込む事になりましたが 相当に努力した結果であり
やむを得ないと思います。

、 、ロータリー情報委員会は 羽鳥委員長をはじめとして
パスト会長の方々が委員ですが、新会員の推薦が無かっ
た為、活動の機会がありませんでした。
【後期活動計画】

、 、会員組織委員会として ロータリー情報委員会と協力して
ＣＬＰの目標すべきもの、長期的視野にたった桐生西クラ

、 。ブの方向について 話し合いの機会を持ちたいと思います
会員増強委員会としては、前期の活動の成果として、複

数の新会員入会候補者の中から、新年会にご出席頂いた松
尾章司さん、故小野満一郎さんのご子息の三男の方が入会
予定だそうです。ロータリー情報委員会の活躍の機会が出
てきそうです。退会防止に努め、下井田会長の数値目標で
ある、会員純増 名以上、 ％の会員維持を達成致したいと１ ８０
考えております。
不況で大変な時期ですが、会員皆様の絶大な協力をお願

いして、会員組織委員会の報告とさせて頂きます。

管理運営委員長の発表は次号に掲載致します。

《次例会予告》

１月２９日(金) 外部卓話

桐生税務署 署長 大久保勇様


